

Ein Leben lang »Effizient Interaktiv Studieren« Über eine Million für neues Weiterbildungsprojekt der Uni Ulm

Die Universität Ulm war in der zweiten Runde des Bund-Länder-Wettbewerbs »Aufstieg durch Bildung: offene Hochschulen« erfolgreich. Dabei geht es um innovative Weiterbildungsangebote für Berufstätige, Berufsrückkehrer und andere nicht-traditionelle Studierende. Seit dem 1. August fördert das Bundesministerium für Bildung und Forschung (BMBF) das Projekt »Effizient Interaktiv Studieren« (EffIS) der Uni Ulm mit etwas mehr als einer Million Euro.

Als erstes Projektziel soll ein optimales, wissenschaftlich fundiertes Instruktionsdesign für lebenslanges Lernen erarbeitet werden. Basierend auf diesen Erkenntnissen werden dann ein Zertifikatsangebot und schließlich ein Masterstudiengang zwischen Psychologie, Bildungswissenschaften und Informatik entwickelt.

Mehr Informationen | *More information:* www.uni-ulm.de/home/uni-aktuell/article/ein-leben-lang-effizient-interaktiv-studierenbrueber-eine-million-fuer-neues-weiterbildungsp.html

»Efficient, Interactive Studying« –
a Whole Life Long
More than a Million Euros for New
Continuing Education Project at
the University of Ulm



The University of Ulm was successful in the second round of the federal-state competition »Advancement through Education: Open Universities«. This competition aims to encourage innovative continuing education opportunities for working professionals, people returning to the workforce and other non-traditional students. The Federal Ministry of Education and Research (BMBF) has been supporting the University of Ulm's project »Efficient, Interactive Studying« (EffIS) since 1 August with a little more than a million euros.

The first project is to create an ideal, scientifically founded instruction design for life-long learning. This acquired knowledge will then be applied toward developing a certificate programme and ultimately a master's degree programme combining psychology, educational sciences and computer science.

Bundesministerium
für Bildung
und Forschung

